



VEREIN ZUR FÖRDERUNG DES NATUREUM NIEDERELBE E.V.

Aus Alt mach Neu, das war im Frühjahr der Wunsch von Lars Lichtenberg.

Hierbei ging es ihm um die beiden Insektenhotels, die schon sehr in die Jahre gekommen waren. Gemeinsam haben Reinhold (Natureum) und Rolf (FÖV) das größere der beiden Insektenhotels beim Bienenpavillon neu mit Holz, Tannen- und Kieferzapfen aus dem Museumswald, Bambusröhrchen aus vorhandenem und aus Rolfs Gartenbeständen sowie mit Holzreet vom Museumsgelände ausgestattet und Mitte August fertiggestellt. Für die Dachbegrünung steuerte Thomas die Pflanzen von verschiedenen Dächern bei. Sogar der größte Anteil der verwendeten Schrauben stammte vom Abbau der Sonderausstellung „Equus – Auf den Spuren der Pferde“ in der Rundbogenhalle. Bereits bei der Fertigstellung konnten interessierte Neubewohner beobachtet werden.

Rolf Gemmel – Mai 2023





VEREIN ZUR FÖRDERUNG
DES NATUREUM NIEDERELBE E.V.

Fortsetzung: Insektenhotel

Wie im vorigen Artikel bereits beschrieben, wollte Lars gerne, dass die beiden in die Jahre gekommenen Insektenhotels renoviert werden. Nun wurde auch die Renovierung des zweiten (Insekten) Hotels von Rolf abgeschlossen und es sind beide wieder einsatzbereit.

Sehr zur Freude der Museums-Besucher hat das erste Insektenhotel noch eine besondere „Biene“ als Dekoration erhalten.

Elli Sommer – Juni 2023





VEREIN ZUR FÖRDERUNG DES NATUREUM NIEDERELBE E.V.

NatürlichEngagiert – Kinderfest des Fördervereins 2023

„Das war richtig toll!“ – So war die einhellige Meinung nicht nur der großen und kleinen Besucher, sondern auch der zahlreichen Anbieter, die sich über das große Interesse freuten. Unter Federführung von Rainer Himmighofen vom Förderverein des Natureums war wieder ein buntes Programm auf die Beine gestellt worden:

Feuerwehr, Sport- und Reitvereine, Jägerschaft, Schulen, Nabu, Rotes Kreuz und viele weitere Clubs wie die Eissportfreunde Bremerhaven oder das Landvolk hielten attraktive Angebote zum Mitmachen für die Kleinen bereit. Besondere Aufmerksamkeit zog natürlich wie im vergangenen Jahr die große Hüpfburg auf sich, die vom Jugendzentrum Cadenberge betreut wurde.

Neben einem Imbissstand für die Allgemeinheit kümmerte sich der Förderverein auch um das leibliche Wohl der zahlreichen Helfer: Hot Dogs, Mozzarella-Sticks und kühle Getränke fanden reißenden Absatz und wurden von großen und kleinen Mitwirkenden dankend angenommen. Am Abend des Kindertags blickten die beteiligten Mitstreiter des Fördervereins zwar etwas erschöpft, aber glücklich u. zufrieden auf diesen erfolgreichen Tag zurück.

Dorothee Fetz – Juni 2023





VEREIN ZUR FÖRDERUNG DES NATUREUM NIEDERELBE E.V.

Halloween – der letzte Veranstaltungstag des Jahres

Wie in den letzten Jahren auch, waren wir Aktiven vom Förderverein wieder dabei. Bereits am 30.10.2023 trafen wir uns im Natureum und haben mit viel Freude geschnipfelt und unsere Kürbissuppe gekocht. Im Angebot hatten wir aber nicht nur Kürbissuppe, nein auch eine grüne „Halloween-Bowle“, Kinderpunsch und für die Erwachsenen Besucher Apfelpunsch mit oder ohne „Schuss“.

Am 31.10. waren wir dann alle rechtzeitig zur Stelle, um alles für die Besucher vorzubereiten. Das Wetter am Vormittag passte zum Thema: Es war gruselig, aber rechtzeitig zum Beginn aller Veranstaltungen hat es aufgehört und, zur Freude aller, konnten alle Aktionen planmäßig durchgeführt werden. Ein gelungenes letztes Event im Jahr 2023. Wir freuen uns auf die nächste Saison und weitere Aktionstage, an denen wir das Natureum aktiv unterstützen können.

Elli Sommer – Oktober 2023





VEREIN ZUR FÖRDERUNG DES NATUREUM NIEDERELBE E.V.

Im Dezember 2023

Liebe Mitglieder unseres Fördervereins,

wieder einmal neigt sich ein Jahr dem Ende zu und Weihnachten steht ganz dicht vor der Tür. Das ist Gelegenheit sich bei allen, die sich in unserer Gemeinschaft engagieren „**DANKE**“ zu sagen. Wir sind eine starke Kraft für unser Natureum, egal, ob wir passive Mitglieder, oder aktiv sind. Auch im letzten Jahr ist wieder eine ganz Menge passiert.

Unsere Klönschnackaktivisten haben einen Barfußpfad angelegt, der genau rechtzeitig zu unserem Kinderfest „Natürlich engagiert“ fertiggestellt wurde. Es wurden der „Info-Pavillon“ (hinter der Küstenwelle) und das „Küsten-TV“ schwedenrot gestrichen, zwei Hochbeete für Giftpflanzen als Ergänzung der Sonderausstellung Stickstoffwelten gebaut, die Insektenhotels renoviert und vieles mehr.

Nicht zu vergessen die enorme Arbeit bei den Events, wie „Tag des Fisches“, „Gartenmagie“, „Halloween“, „Tag des Pferdes“ und „Tag des Hundes“. Dies sind nur einige Beispiele aus der Tätigkeit unserer aktiven Mitglieder, die den Vereinszweck „Förderverein“ wirklich mehr als wörtlich nehmen. Danke dafür!!!

Die Verabredungen für solche „Arbeitseinsätze“ treffen wir in erster Linie auf den allmonatlichen „Klönschnacks“. In den anschließenden Informationen im Internet findet Ihr immer den jeweils neuen Termin und die geplanten Aktivitäten. Wir freuen uns über jedes Mitglied, das kommt!

Trotz der tollen Erfolge in diesem Jahr, sieht sich das Natureum großen Herausforderungen gegenüber. Die allgemeinen Kostensteigerungen zwingen uns zu einem Sparkurs. Hinzu kommt, dass bewilligte Bundesmittel für das neue Museummobil vermutlich der aktuellen Haushaltssperre zum Opfer fallen. Wer uns also etwas Gutes tun möchte und kann, darf gerne dem Förderverein oder der Stiftung Natureum eine Spende zukommen lassen.

Jetzt wünschen wir uns allen, neben einer guten Gesundheit, ein friedliches Weihnachtsfest in entspannter Atmosphäre, einen fröhlichen Rutsch ins neue Jahr und ein tatenfreudiges Wiedersehen in 2024.

Euer

Vorstandsteam

